



Wahlvorschlag

der Fraktion der CDU

zu TOP 11 der 31. Plenartagung Mitgliedschaft im Ausschuss der Regionen (AdR)

Drucksache 15/2458

Der Landtag beschließt, dass die Abgeordnete Ulrike Rodust für die laufende dritte Amtsperiode des AdR (2002-2006) als ordentliches Mitglied benannt wird.

Gleichzeitig beschließt der Landtag, dass der Abgeordnete Manfred Ritzek für diese Periode als stellvertretendes Mitglied des AdR benannt wird.

Begründung:

Wir sind der Auffassung, dass die Vertretung bei nur einem anerkannten Sitz im AdR grundsätzlich durch Abgeordnete zu erfolgen hat.

Wir begrüßen es, dass sich die bisherige Auffassung der CDU-Landtagsfraktion mit der Benennung von Frau Ulrike Rodust als ordentliches Mitglied des AdR teilweise durchgesetzt hat, eine Abgeordnete aus dem Landesparlament für diese Aufgabe zu ernennen.

Entsprechend dem politischen Selbstverständnis der CDU-Fraktion soll, sofern ein Stellvertreter im AdR ernannt wird, auch die Stellvertretung durch ein Parlamentsmitglied besetzt werden.

Martin Kayenburg
und Fraktion